



Bienvenido el nuevo año 2025

Welcome the new year 2025

Romelia Hing-Cortón* https://orcid.org/0000-0002-6255-2623

Facultad de Ingeniería Química y Agronomía, Universidad de Oriente, Santiago de Cuba, Cuba

*Autor para correspondencia. Correo electrónico: romelia@uo.edu.cu

Estimados miembros del colectivo de la revista Tecnología Química, estimados usuarios, tengo el placer de felicitarlos con motivo del nuevo año que comienza y además darle las gracias a todos los colaboradores que han confiado en nuestra revista para dar a conocer sus logros y experiencias.

Por este medio el equipo editorial de la revista Tecnología Química anuncia que en el presente año comenzará la publicación continua (PC) en su modalidad volumen abierto. El objetivo principal de la publicación continua de artículos es acelerar el proceso de comunicación de la investigación y así contribuir a su disponibilidad para lectura y citación. Publicación continua (PC) es un flujo de publicación en el que los artículos se publican continuamente en un volumen único, eliminando los números independientes que se publicaban hasta ahora, lo cual será más conveniente para la revista y para los autores, pues se incrementa la inmediatez en la publicación. Aprovecho esta oportunidad para felicitar a todos los árbitros que han trabajado con nosotros durante el año que finalizó y agradecerles su excelente desempeño en cada uno de los artículos que han revisado, pues no solo se han limitado a la revisión, sino que han dado sugerencias a los autores para mejorar los mismos. Ellos son: DrC. Juan Pedro Hernández Touset, DrC José Falcón Hernández, DrC. Margarita Penedo Medina, DraC Alina Juantorena Ugás, DrC. Carlos Hernández Pedrera, DrC. Julio Pedraza Garciga, DrC. Yudith González Díaz, DrC. Armando Rojas Vargas, DrC. Angel Galindo Yanes.

Les deseo a todos, salud y éxitos profesionales y personales.

También dediquemos un pensamiento para aquellos que no están físicamente con nosotros, como son los profesores DrC. René Viera Beltrán, MSc. Antonio



Pons Hernández y el DrC. Aldo Hernández Monzón, que nos honraron formando parte durante muchos años del cuerpo de árbitros de la revista.

Romelia Hing Cortón

Directora-editora revista Tecnología Química